

# Gelee-Deluxe-Films GBR

## Pressespiegel

[OMV ADAC Rallye - 01/2005]

### FAN-SHOP

#### **Bewegte und bewegende Bilder auf DVD**

Die Faszination aus zwei Generationen Rallye-Sport gibt es auf DVDs zu kaufen:

...

Ein Wiedersehen erlebten zwei Legenden bei der Rallye Köln-Ahrweiler: Rallye-Legende Walter Röhrl fuhr dort einen Porsche 911 aus dem Jahr 1971. Diese DVD zeigt über 50 Minuten onboard inklusive einer Prüfung bei Nacht und der legendären Nordschleife in umgekehrter Reihenfolge. Preis 19,99 Euro

...

# Gelee-Deluxe-Films GBR

## Pressespiegel

[OMV ADAC Rallye - 01/2005]

The image shows the cover of the OMV ADAC Rallye magazine for January 2005. The cover features a large photograph of a rally car crossing a finish line under a Red Bull arch. Text on the cover includes 'OMV ADAC RALLYE', 'DAS OFFIZIELLE MAGAZIN PRÄSENTIERT VON rallye1.de', and '01/2005'. A sidebar on the left lists various articles: 'PRÄZISION PUR DAS FORD-TEAM AM SERVICE BEOBSCHTET', 'WRC STATT F1 STEPHANE SARRAZIN IM PORTRÄT', 'ALLE AUTOS, DIE TECHNIK RALLYE-WM IN DEUTSCHLAND', and 'ALLE KARTEN UND INFOS ZUM WM-LAUF IN DEUTSCHLAND'. Below the magazine is a 'FAN-SHOP' advertisement for rally DVDs. The ad is titled 'BEWEGTE UND BEWEGENDE BILDER AUF DVD' and features two DVD covers: 'WALTER RÖHRL IM PORSCHE 911' and 'RECHARGED'. The text describes the content of the DVDs, including on-board footage and historical rally events.

**BEWEGTE UND BEWEGENDE BILDER AUF DVD**

Die Faszination aus zwei Generationen Rallye-Sport gibt es auf DVDs zu kaufen: „WRC Recharged“ ist der offizielle Jahresrückblick der Rallye-WM 2004 in bewegten Bildern. Vier komplette Prüfungen aus der Onboardkamera gehören unter anderem zu den Features der 135 Minuten langen und 19,95 Euro teuren DVD.

Ein Wiedersehen erleben zwei Legenden bei der Rallye Köln-Ahrweiler: Rallye-Legende Walter Röhrl fuhr dort einen Porsche 911 aus dem Jahr 1971. Diese DVD zeigt über 50 Minuten on-board inklusive einer Prüfung bei Nacht und der legendären Nordschleife in umgekehrter Richtung. Preis: 19,99 Euro. Beide DVDs sind unter [www.rallyewebshop.de](http://www.rallyewebshop.de) oder der Hotline +49 (0)2203 / 9242570 zu haben

Gelee-Deluxe-Films GBR (Karsten Arndt/Ingo Stimming/Matthias Voss)  
Lindhofstraße 6 - 23795 Bad Segeberg - Germany  
Email: [info@gelee-deluxe.com](mailto:info@gelee-deluxe.com) - Fon: +49 (4551) 895 689  
Fax: +49 (1212) 584 156 356 - Skype: gelee-deluxe-films  
Web: [www.gelee-deluxe.com](http://www.gelee-deluxe.com) - USt-IdNr:/VAT registration number: DE814237643  
Bankverbindung:/Bank account:  
Postbank Hamburg (Germany) - BLZ: 200 100 20 - KTO: 964 763 204  
IBAN: DE53 2001 0020 0964 7632 04 - BIC (SWIFT): PBNKDEFF  
PayPal-Account: [paypal@gelee-deluxe.com](mailto:paypal@gelee-deluxe.com)

- 2 -